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PV DE LA REUNION DU 13 DECEMBRE 2012 
 
Présents : Emmanuel Paulus et Bertrand Pufalt (Claj St Jean), Pascale Clukers (Seraing V), 
Karine Mezzena et Dominique Humblet (Nadja),  Frédéric Gustin (Relia), Laurence Petit, 
Catherine Dungelhoeff et Florence Renard (Alfa), Annick Evrard et Jennifer Wcislo (Claj), 
Pauline Derasse.  
 

 
1. APPROBATION DU DERNIER PV 

Le procès-verbal du 15 novembre 2012 est approuvé. 
 

2. PREPARATION DE LA RENCONTRE AVEC K. FIRQUET 
Contrairement à ce qui avait été annoncé, Madame FIRQUET, ne pourra pas venir à notre 
réunion (commémoration concernant les victimes de la tuerie Place Saint Lambert). 
 
Lecture de la lettre de Madame FIRQUET (voir annexe). 
 
Les membres de Risquer Moins Liège soulignent que l’aide demandée à Madame la Députée 
concerne bien un projet spécifique, le projet « Cafetiers ».  Envisager une collaboration plus 
globale nécessite une réflexion plus approfondie, notamment en ce qui concerne les actions 
provinciales en milieu festif.  En effet, un manque de cohérence est à relever dans ce cadre.  
Une rencontre avec Madame Firquet sera réorganisée pour réaffirmer ce point de vue. 
 
Par ailleurs, Catherine contactera Joëlle à la Ville de Liège pour voir dans quelle mesure il est 
encore possible de compter sur un subside avec la perte d’échevinat de Monsieur Drèze.   
 

3. DEBRIEFING DE L’ACTION MENEE A LA SAINT NICOLAS DES ETUDIANTS AU VAL-
BENOÎT 

Bertrand, Paul et un jobiste étaient sur place à 16h00, comme il était souhaité par les 
organisateurs. 
 

- Problème de matériel mis à disposition (pas de tonnelle, pas de fruits, pas 
d’électricité, pas de tickets boissons, très sale sous le chapiteau, étudiants bourrés à 
la pelle…) ; 

- Beaucoup de monde (400 étudiants) ; 
- Faut-il faire une action de réduction des risques dès lors qu’il est trop tard, ils sont 

déjà trop enivrés ?  Ne serait-on pas mieux dans le carré ? 
- La croix rouge ne veut pas tenir un stand au Val-Benoît ; 
- 60 préservatifs distribués, 47 brochures et 3 questionnaires remplis ; 
- A noter également que les cafetiers étaient demandeurs d’une présence dans le 

Carré ; 
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- Être présent aux deux endroits en même temps serait intéressant mais nous n’avons 
pas les moyens – peut-être réfléchir sur les jours d’intervention (Dimanche : Val-
Benoît – Lundi : dans le Carré). 

Il est décidé d’inviter un des organisateurs lors d’une prochaine réunion afin de réaliser une 
évaluation. 
 

4. LIEN AVEC FORMATION REDUCTION DES RISQUES EN MILIEU FESTIF – ETUDIANTS 
ULG 

2 groupes d’étudiants membres des Comités de l’AGEL ont été formés par Alfa et Nadja.  Les 
groupes comptaient entre 12 et 15 personnes).   
 

- Travail sur les prises de risque en milieu festif (Cf Kottabos) 
- Relevé de leurs ressources, difficultés et pistes 

NB : Certains comités de baptême sont déjà organisés (statuts, procédures de crise…).  Ils 
sont tous, dans l’ensemble intéressés par le sujet.  Une réunion plénière aura lieu le 5 février 
afin de définir des axes de travail à creuser notamment avec le service qualité de vie des 
étudiants de l’Ulg.  Exemple : 

- Il serait utile de proposer une formation premiers secours ; 
- Il serait utile d’effectuer un travail sur le retour à domicile. 

Il sera utile d’inviter l’AGEL et les organisateurs de l’UNIFESTIVAL lors d’une prochaine 
réunion, en février, par exemple.  A aborder avec les représentants de l’AGEL : 100 Jours, St 
Toré, Bal Rétho, Soirée médecine…) 
 

5. PROJET CAFETIERS 
Une réunion avec Modus est prévue le 17 janvier 2013, de 10h30 à 16h00 au centre Alfa.  Il 
s’agira de recontacter les cafetiers le plus rapidement possible après cette réunion.  Insister 
sur le fait qu’il est important que ces établissements puissent être acceptés dans Quality 
Night dans la mesure où cela correspond à la réalité liégeoise. 
 

6. ASSURANCE 
Aucune somme n’a encore été versée sur le compte ouvert par Nadja pour Risquer Moins.  
Pour souscrire à une assurance, il s’agirait d’approvisionner ce compte.  Pour rappel : 80€/an 
+ 54 cents/jour/jobiste. 
 

7. MATERIEL 
Certains se sont plaints des préservatifs (trop petit, ils se déchirent…).  La qualité a changé.  Il 
faut y réfléchir… 
 

8. DIVERS 
Samuel Lebrun souhaiterait intégrer le réseau Risquer Moins en tant que jobiste.  Nous 
l’informerons de la date de la prochaine formation généraliste organisée par Modus Vivendi 
à Liège. 
 

9. ANNEXE (voir page suivante) 
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